
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO 10/05/2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno dieci del mese di maggio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 26 

aprile 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dell’Istruttore Amministrativo Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE  A 

7. RUGGIERO GUGLIELMO   A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a otto (assenti Lupo e Ruggiero). 

VERBALE N. 81/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli. 

Il Segretario, su invito del Presidente, condivide a video e dà lettura dei verbali n. 80 

del07/05/2021. 

Alle ore 09:45 entra il Cons. Lupo 

Alle ore 09.47 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente: terminata la lettura del verbale, continua i lavori e riprende la trattazione della richiesta 

di parere iscritta al punto 4) dell’O.d.G. “Deliberazione del Commissario ad Acta n. 6 del 

24.02.2021 – Proposta di Deliberazione di Consiglio Comunale avente ad oggetto: Regolamento 

per l’applicazione del canone patrimoniale di concessione del suolo pubblico e di autorizzazione o 

esposizione pubblicitaria.”, iniziato a trattare venerdì scorso e la cui lettura si era fermata all’art.10; 

pertanto, invita il Segretario a proseguire la lettura del Regolamento CUP dall’art. 11. 

Il Segretario condivide a video il Regolamento CUP ed inizia la lettura dall’art. 11 fino all’art. 38. 

Presidente: vista la complessità del documento, interrompe il Segretario, la lettura riprenderà 

domani dall’art. 39; passa, quindi, alle comunicazioni, informando della lieta notizia della 

beatificazione del Giudice Rosario Livatino, detto il Giudice ragazzino, ucciso oltre 30 anni fa 

quando era in servizio ad Agrigento per non essersi piegato al volere mafioso. Elogia il lavoro 

svolto e finalmente ieri nella cattedrale di Agrigento è stato beatificato. Il suo orgoglio nasce dal 

fatto che l’Aula Consiliare, a seguito di una mozione presentate anni prima dal Cons. Di Vincenti, è 

stata intitolata proprio al Giudice Livatino, mentre la sede circoscrizionale è intitolata ad un altro 

martire della mafia Padre Pino Puglisi, beatificato prima e santificato dopo. 

Di Vincenti: è lieto per la beatificazione del Giudice Rosario Livatino, magistrato ucciso dalla 

mafia il 21 settembre 1990; il 9 maggio 2021 non è una data a caso per la beatificazione, infatti, il 9 

maggio 1993, Papa Giovanni Paolo II ha lanciato il suo anatema ai mafiosi mentre faceva visita 

nella città di Agrigento ed ha incontrato i genitori del giudice ucciso; ricorda tutto l’iter procedurale 

per ottenere le relative autorizzazioni. 

Lupo: chiede al Presidente se le due mozioni inviate, una che riguarda il miglioramento della 

differenziata a Borgo Molara e l’altra il rifacimento del manto stradale in Vicolo Lupo, saranno 

inserite all’ordine del giorno. 

Presidente: risponde di avere già comunicato negativamente in merito; relativamente al manto 

stradale il settore infrastrutture ha risposto di non inviare null’altro fino a quando non viene 

riassegnato il servizio; tra l’altro la programmazione della manutenzione di strade e marciapiedi è 

prevista dall’art. 31 del nuovo Regolamento per il Decentramento, quindi, appena sarà il momento, 

le mozioni saranno inviate alla Commissione permanente; relativamente alla questione della 

differenziata, nei giorni scorsi ha sentito il Direttore Rap Dott. Miliziano, il quale lo ha informato 

che per arginare il problema dei sacchetti abbandonati, soprattutto nella Piazza, è stato predisposto 

il ritiro domenica mattina; inoltre, sono state accolte due proposte, una relativamente al controllo da 

parte della Polizia Municipale e l’altra per l’installazione di paline tipo quelle di via Paruta dove il 

fenomeno è diminuito, quindi, spostarle in Via Molara, Via Aquino Molara e Via Molara bassa e, 

così, risolvendo il problema; per quanto riguarda la raccolta porta a porta per i disabili, invita il 

Cons. Lupo, qualora volesse, a proporre apposita mozione. Per quanto detto, ritiene che i problemi 

siano stati risolti. 

Lupo: controbatte che i cittadini non sono soddisfatti del servizio di raccolta, quindi, chiede al 

Presidente di inserire all’O.d.G. la mozione affinché, quale atto politico e di indirizzo, sia dibattuto 

in aula, ritenendo che in difetto si ledano le prerogative del Consigliere; ne nasce una discussione 

tra il Presidente ed il Consigliere; quest’ultimo ritiene l’atto dovuto ed in caso contrario procederà 

tramite il proprio gruppo politico anche ad informare l’assessorato regionale enti locali, quindi, 

chiede al Segretario se l’inserimento all’O.d.g. è atto dovuto. 

Il Segretario risponde che non c’è una norma in tale senso ed essendo una questione politica, la 

parte amministrativa non ha competenza, in quanto l’O.d.G. è predisposto e firmato dal Presidente. 

Buonpasso: chiede al Presidente se può fare un ulteriore sollecito relativo al pozzetto AMAP in via 

Pitrè altezza civico 176. 

Presidente: invita il consigliere Buonpasso ad inviare foto. 



Il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:48 chiude la seduta, dando 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

           Dott. Marco Conigliaro             Silvio Moncada  
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